Plumera Classic

Кровать | Bed



Артикул: B24-1.004

Материалы: кровать в отделке из текстиля

Габариты кровати:

2200x2270x1440(h) мм 2400x2270x1440(h) мм 2600x2270x1440(h) мм

Под заказ: на производстве в Санкт-Петербурге.

Срок поставки: 90 дней

Описание: Кровать Plumera Classic — воплощение истинной элегантности. Ткань, обволакивающая ее формы, придает глубину и благородство каждому изгибу. Кожаная бирка — изящная деталь, ненавязчиво подчеркивающая эксклюзивный характер изделия. Каждая линия и текстура здесь продуманы до совершенства, превращая кровать в центральный акцент пространства, который транслирует спокойствие, статус и изысканный вкус. Кровать доступна в нескольких цветовых сочетаниях и 3 размерах ортопедического основания: 160 х 200, 180 х 200, 200 х 200 см.

Цвета и текстуры материалов, а также другие визуальные характеристики доставленного вам изделия могут отличаться от цветов и оттенков на сайте. Это связано с особенностями цветопередачи монитора/ экрана вашего устройства, а также с использованием натуральных материалов с природной текстурой. Производитель вправе без дополнительного уведомления незначительно менять внешний вид изделия.

Hashtag: B24-1.004

Material: bed in a fabric finish

Bed dimensions:

2200x2270x1440(h) mm 2400x2270x1440(h) mm 2600x2270x1440(h) mm

Available: from the warehouse in Saint Petersburg.

Estimated delivery time – 90 days

Description: The Plumera Classic bed is the epitome of true elegance. Every curve is given depth and nobility by the fabric that envelops her form. A subtle leather tag adds a graceful detail, quietly reinforcing the bed's exclusive character. Every line and texture is meticulously designed, making this bed the focal point of the room, exuding tranquility, status, and impeccable taste. The bed is available in several colour variations and 3 sizes of orthopedic base: 160 x 200, 180 x 200, 200 x 200 cm.

The colors and textures of materials, as well as other visual characteristics of the product delivered to you, may differ from the colors and shades on the website. This is due to the peculiarities of the color rendering of the monitor / screen of your device, as well as the use of natural materials with a natural texture. The manufacturer reserves the right to change the appearance of the product without further notice.

Plumera Classic, fiftyfourms

Кровать | Bed

Артикул | Hashtag: B24-1.004

букле | bouclé TM_115

Артикул | Hashtag: B24-1.005

букле | bouclé TM_45

Артикул | Hashtag: B24-1.006

букле | bouclé TM_760







Plumera Classic, FIFTYFOURMS

Кровать | Bed

габариты 2600x2270x1440 мм | dimensions 2600x2270x1440 mm размер ортопедического основания 2000x2000 | sizes of orthopedic base 2000x2000



